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An den Bezirksbürgermeister 
des Stadtbezirksrates Kirchrode-Bemerode-Wülferode 
Herrn Bernd Rödel o. V. i. A. 
über 
Landeshauptstadt Hannover – 18.62.06 – 
(Fachbereich Steuerung, Personal und Zentrale Dienste, 
Bereich Ratsangelegenheiten, Stadtbezirke, Wahlen und Statistik) 
 
 
 
Hannover, 3. Oktober 2012 
 
 
Anfrage 

in die nächste Sitzung des Stadtbezirksrates am 17. Oktober 2012 
zum Thema 
 
Die Emslandstraße im Masterplan Mobilität 2025 

Die Emslandstraße und das angrenzende, südlichste Stück der Lange-Hop-Straße bis zum 
Knoten Bemeroder Straße / Am Sandberge ist im Masterplan Mobilität 2025 als Straße mit 
Verbindungsfunktion außerhalb des Hauptverkehrsnetzes (p. 25) und als 
Hauptverkehrsstraße (p. 47) ausgewiesen. Die funktionale Verträglichkeit von 
Verkehrsbelastung und Umfeld kann für diesen Straßenzug nicht bestätigt werden. Das gilt 
auch für die Einschätzung, dass der Bahnübergang „Lange-Hop-Straße“ wegen der häufigen 
Querung der Stadtbahn auf den Kfz-Verkehr eine regulierende Wirkung ausübt. Im 
Zusammenhang mit der Ansiedlung von Gewerbe auf den südöstlich des Messegeländes 
gelegenen Messeparkplätzen oder entsprechend den Leitlinien für großflächige 
Gewerbeansiedlungen wird wegen der direkten Anbindung über die Laatzener Straße hier 
ein Zuwachs des Verkehrs erwartet. Die derzeitige Funktion der Straße (siehe oben) muss 
zu Gunsten nur der Erschließung und des Sammelns aufgegeben werden. Ohnehin wird die 
Emslandstraße nicht in eine Wegweisung einbezogen. 
 
Wir fragen die Verwaltung: 

1. Wann wird in welchem Zusammenhang die Funktion der Hauptverkehrsstraße für die 
Emslandstraße aus allen Plänen herausgenommen? 

2. Welche Lösungen bieten sich dann an für die Verminderung des heutigen und 
potentiell wachsenden Durchgangsverkehrs? 

 
 
 
 

 
Fritz-Joachim Konietzny 
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